



Olentzero est une très ancienne tradition basque de Noël aux multiples interprétations selon les villages et les époques...

Olentzero

Le personnage est généralement représenté sous les traits d'un charbonnier sale et grossier qui descend dans les villages basques la nuit de Noël. On dit qu'il est glouton, qu'il entre dans la maison par la cheminée (ce qui justifiait de nettoyer le conduit à l'avance), qu'il entre dans la cuisine quand la famille s'est retirée au lit...

Une tradition qui revient en force aujourd'hui en Pays Basque

Lors des fêtes villageoises traditionnelles, *Olentzero* est généralement représenté sous la forme d'un charbonnier au visage noirci de suie

offrant des bonbons aux enfants ou d'un mannequin fait de paille et de chiffon que l'on promène sur des brancards en chantant de maison en maison et en faisant la

quête de la nuit de Noël. Les enfants le font de jour, les adultes, de nuit.



**...à Pessac-Centre
le samedi
19 décembre 2009**

**À 20 h.30, CONCERT
CHORAL BASQUE
EN L'EGLISE ST-MARTIN :
(entrée gratuite)**



Chants de Noël et belles œuvres du Pays Basque, interprétés par les chœurs basques ATSULAI d'Ainhoa avec la participation du groupe vocal LES COPAINS D'ACCORDS de Pessac.



Olentzero est une très ancienne tradition basque de Noël aux multiples interprétations selon les villages et les époques...

Olentzero

Le personnage est généralement représenté sous les traits d'un charbonnier sale et grossier qui descend dans les villages basques la nuit de Noël. On dit qu'il est glouton, qu'il entre dans la maison par la cheminée (ce qui justifiait de nettoyer le conduit à l'avance), qu'il entre dans la cuisine quand la famille s'est retirée au lit...

Une tradition qui revient en force aujourd'hui en Pays Basque

Lors des fêtes villageoises traditionnelles, *Olentzero* est généralement représenté sous la forme d'un charbonnier au visage noirci de suie

offrant des bonbons aux enfants ou d'un mannequin fait de paille et de chiffon que l'on promène sur des brancards en chantant de maison en maison et en faisant la

quête de la nuit de Noël. Les enfants le font de jour, les adultes, de nuit.



**...à Pessac-Centre
le samedi
19 décembre 2009**

**À 20 h.30, CONCERT
CHORAL BASQUE
EN L'EGLISE ST-MARTIN :
(entrée gratuite)**



Chants de Noël et belles œuvres du Pays Basque, interprétés par les chœurs basques ATSULAI d'Ainhoa avec la participation du groupe vocal LES COPAINS D'ACCORDS de Pessac.